



## FACULTAD DE EDUCACIÓN COMPROMETIDA CON LA INTERNACIONALIZACIÓN

Desde la Facultad de Ciencias de la Educación y los procesos de internacionalización del Programa de Licenciatura en Lenguas Extranjeras con Énfasis en Inglés, se realizó la afiliación de seis docentes a la Asociación Colombiana de Profesores de Inglés ASOCOPI: Chrystian Mauricio Pérez Serna, Heberth Caicedo Saldaña, Larry Peñaranda Gómez, Manuel Alejandro Salazar Chica, Adela Macías Molina y Diana Katherine González Ocampo.



ASOCOPI es una organización que busca contribuir al mejoramiento continuo de los procesos de enseñanza del inglés, brindando oportunidades de desarrollo profesional para los docentes, a fin de que puedan llevar a cabo procesos de calidad en el aula a través del trabajo colaborativo, el intercambio de experiencias y recursos en entornos nacionales e internacionales.

Adicional, la asociación realiza anualmente el Congreso Nacional de Profesores de Inglés donde se socializan las últimas tendencias de las estrategias de enseñanza y aprendizaje de inglés como lengua extranjera, resultado de investigaciones de estudiantes y docentes de todo el país. Este año, el congreso se realizó en este mes de octubre bajo el título *“56TH ASOCOPI ONLINE ANNUAL AND 2ND INTERNATIONAL CONFERENCE: LANDSCAPES OF ENGLISH LANGUAGE TEACHERS’ PRAXIS AND AGENCY”*, en el que además de estar participando los profesores afiliados, se amplió la inscripción a los docentes Carlos Manuel de la Cruz Gordillo y Walter Vargas Urrego.

De otro lado, y también en procura de fortalecer la labor docente del programa, se logró que diez docentes Ucevistas cuenten con membresía en TESOL *“Colombian Teachers of English to Speakers of Other Languages Association”*, siendo una red reconocida mundialmente para la actualización en temas referentes a la enseñanza y aprendizaje de inglés, que permite a los docentes estar actualizados y contribuir a la investigación y las mejores prácticas en el campo; así como desarrollar habilidades de liderazgo y cooperación.

Esta vinculación a la red se realizó por medio de una convocatoria realizada a todos los docentes adscritos a la licenciatura, integrando la red Olga Lizbeth Salamanca Sarmiento, Chrystian Mauricio Pérez Serna, Paola Andrea García Loaiza, Lizeth Ramos Acosta, Claudia Patricia Rivera Sánchez, Heberth Caicedo Saldaña, Larry Peñaranda Gómez, Walter Vargas Urrego, Carlos Manuel de la Cruz Gordillo, Andrea Medina Soto líder de internacionalización del programa y Larry Peñaranda Gómez coordinador de la Licenciatura en Lenguas Extranjeras con Énfasis en Inglés.